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В центральной прессе началось активное об-
суждение нового проекта стратегии развития 
«Инновационная Россия-2020», подготовленного 
Минэкономразвития  РФ. (По-видимому, взамен 
не оправдавшей себя стратегии развития науки и 
техники страны до 2015 года, не достигнувшей, по 
некоторым оценкам, и трети от запланированных 
показателей). В январе документ будет согласовы-
ваться ведомствами, после чего ляжет в основу го-
спрограммы. Главные цели стратегии - «обеспече-
ние высокого уровня благосостояния населения» 
и «закрепление геополитической роли страны как 
одного из глобальных лидеров». По мнению раз-
работчиков, единственный способ достижения 
этих целей - формирование экономики лидерства 
и инноваций. Это возможно только при удвоении 
доли высокотехнологичного сектора в ВВП к 2020 
году до 17-20 % и всех затрат на исследования и 
разработки - до 2,4 % ВВП, говорится в проекте до-
кумента.

Стратегия предполагает реализацию пяти ключевых 
задач, каждая из которых на своем уровне обеспечивает 
создание инновационного климата – от создания «инно-
вационного» человека и расширения класса инноваци-
онных предпринимателей, до повышения инновацион-
ности государства и открытости национальной иннова-
ционной системы. Свою основную роль государство при 
этом видит в поддержке развития частно-государствен-
ного партнерства, введении дополнительных налоговых 
стимулов, разработке технологических программ для 
госкомпаний, создании института грантовой поддержки 
инновационной деятельности. То есть, по замыслу раз-
работчиков денежные потоки должны попадать к силь-
ным ученым и коллективам, перетекая от слабых, а не 
так, как это делается сейчас – «всем сестрам по серьгам».

Чтобы выявить этих талантливых ученых, уже в этом 
году должен начаться аудит всех научных организаций. 
Критерии оценки? Для фундаментальной науки - это 
международное признание, публикации, участие в кон-
ференциях, а для прикладной - востребованность ре-
зультатов исследований. То есть, публикации и патенты 
станут главным критерием использования государствен-
ных денег.

В результате, как предполагается, процентов 10-15 
научных организаций будет перепрофилировано, в по-
рядка 20 % ликвидированы слабые подразделения, вы-
свободившиеся деньги будут направлены на поддержку 
оставшихся. А в дальнейшем «смотр рядов» будет про-
водиться каждые три года, и на место слабых на конкурс-
ной основе приходить сильные.   

Какое место в новой схеме займут наукограды, по 
мнению некоторых экспертов, пока просматривается 
плохо. Такая обеспокоенность существует и в самих на-
укоградах, и в Союзе развития наукоградов, который 
на заседании Правления от 20 января принял решение 
«О позиции Союза развития наукоградов России по 

По существу

Найдут ли наукограды свое место
в новой инновационной стратегии?

вопросам законодательного обеспечения развития на-
укоградов России и государственной поддержке инно-
вационного развития наукоградов». В нем, в частности, 
отмечается:

«В настоящее время проходит очередной этап согла-
сования в органах государственной власти Проект феде-
рального закона «О внесении изменений в некоторые 
законодательные акты в части повышения эффективно-
сти деятельности наукоградов», разработанный Мини-
стерством образования и науки Российской Федерации.

Свои замечания и предложения по его совершен-
ствованию представители наукоградов Российской Фе-
дерации и Союза развития наукоградов России вносили 
в рамках Семинара-совещания Комитета по науке и нау-
коемким технологиям Государственной Думы Российской 
Федерации совместно с Союзом развития наукоградов 
России в апреле 2010 года, на совещании представите-
лей наукоградов в декабре 2010 года.

К сожалению, эти замечания и предложения не наш-
ли отражения в текущем варианте проекта закона. 

В отзывах федеральных министерств на проект за-
кона содержатся серьезные замечания и указывается 
на необходимость его доработки (Минрегион России) 
или что он «не поддерживается» (Минэкономразвития 
России).

 Есть концептуальные замечания и предложения и в 
отзывах органов государственной власти Субъектов Фе-
дерации (Алтайский край, Санкт-Петербург).

В то же время в 2010 году активизировалась деятель-
ность федеральных органов власти в сфере инноваци-
онного развития страны и формирования эффективной 
Национальной инновационной системы.

 По инициативе и при прямой поддержке Президен-
та России Д.А. Медведева запущен Проект «Сколково» 
с соответствующим законодательным обеспечением 
создания и развития иннограда Сколково и его взаи-
модействием с инновационно активными субъектами, 
в том числе наукоградами и особыми экономическими 
зонами технико-внедренческого типа. 

Проведен ряд заседаний  Комиссии при Президенте 
Российской Федерации по модернизации и технологи-
ческому развитию экономики России, десятки меропри-
ятий на федеральном уровне по вопросам инновацион-
ного развития и активизации всех субъектов инноваци-
онного развития и их комплексного взаимодействия. 

Разработана Министерством экономического разви-
тия Российской Федерации Стратегия инновационного 
развития Российской Федерации на период до 2020 года 
«Инновационная Россия - 2020». 

Все это требует учета в новом законодательстве  о 
развитии и повышении эффективности использования 
научно-технического, инновационного и социального 
потенциала наукоградов.  

С учетом изложенного Правление решило
1. Считать необходимым   проведение переработки 

проекта федерального закона «О внесении изменений 

в некоторые законодательные акты в части повышения 
эффективности деятельности наукоградов» с целью его 
приведения в соответствие с современной инновацион-
ной политикой Российской Федерации.

2. Просить Министерство образования и науки 
Российской Федерации внести новеллу проекта феде-
рального закона «О внесении изменений в некоторые 
законодательные акты в части повышения эффектив-
ности деятельности наукоградов» о дополнительных 
правах органов местного самоуправления наукоградов 
«Права органов местного самоуправления наукограда 
на создание и обеспечение условий для осуществления 
научно-технической и инновационной деятельности на 
территории наукограда»  как проект дополнений в Фе-
деральный закон от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об об-
щих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации».

3. Подготовить доклад Союза развития наукоградов 
России «Наукограды как составная часть Национальной 
инновационной системы России: функции, опыт и потен-
циал инновационного развития, нормативное правовое 
обеспечение».

4. Предложить Министерству образования и науки 
Российской Федерации создать межведомственную ра-
бочую группу с представителями Минэкономразвития, 
Минрегиона, Минфина, профильных Комитетов Госу-
дарственной Думы Федерального Собрания Российской 
Федерации, Совета Федерации Федерального Собрания 
Российской Федерации, муниципальных образований 
– наукоградов Российской Федерации, Союза развития 
наукоградов России для разработки проекта федераль-
ного закона (проектов федеральных законов) о статусе 
наукоградов Российской Федерации как составной части 
Национальной инновационной системы России и об 
особенностях местного самоуправления в наукоградах 
Российской Федерации.

5. Инициировать разработку и подписание согла-
шения между Союзом развития наукоградов России 
и Управляющей компанией инновационного центра 
«Сколково» - Фондом развития Центра разработки и 
коммерциализации новых технологий (фондом «Сколко-
во») с возможным присоединением к соглашению муни-
ципальных образований, включающих Академгородки, 
технопарки, технико-внедренческие особые экономиче-
ские зоны, предусмотрев в соглашении в том числе соз-
дание Совета территорий инновационного развития.

6. Направить настоящее решение в  Правительство 
Российской Федерации, Государственную Думу Феде-
рального Собрания Российской Федерации, Совет Феде-
рации Федерального Собрания Российской Федерации и 
заинтересованные министерства и организации».

Будет ли воспринята эта позиция? Время по-
кажет. В целом эксперты считают положительным 
сам факт широкого обсуждения концепции инно-
вационного развития страны.

Ирина Александрова
Новости города

«Радетели» порядка
24 января в один из магазинов нагря-

нула ревизия из «Межрегион-контроля» 
и выявила несколько нарушений. Но вме-
сто того, чтобы, как положено, составить 
акт, проверяющие решили «договориться 
по хорошему» за 5000 рублей, иначе го-
воря, требовали взятку. Наши сотрудники 
ОБЭП их задержали.

Отголоски войны
Вечером 25 января в машине одного 

протвинца сотрудники ГИБДД обнаружи-
ли огнестрельное оружие и боеприпасы 
времён Великой Отечественной войны. 
Органами дознания возбуждено уголов-
ное дело за незаконное хранение, пере-
возку и изготовление оружия.

В ходе проверки сотрудники уго-
ловного розыска обнаружили вещи, 
запрещённые к свободному обороту, 
ещё в двух полуподвальных помещени-
ях на Молодёжном проезде и на улице 
Гагарина. Эти помещения снимал один 
из поисковых отрядов и складировал 
там миномётные снаряды времён Вели-
кой Отечественной войны, которые по 
оценке специалистов-взрывотехников 
относятся к 1-ой категории риска. Всё это 
хранилось в жилом доме и подвергало 
людей опасности. 

До чужого добра падкие…
28 января на Крытом рынке, в магази-

не Лабиринт, двое преступников украли 
из кассы 8 тысяч рублей. Предварительно 
договорившись, они претворились обыч-
ными покупателями и живо заинтере-

Начальник криминальной 
милиции Валерий Евгеньевич 
Пучков сообщил об обстановке в 
городе Протвино с 24 января по 7 
февраля 2011 года.

КРИМИНАЛЬНАЯ ХРОНИКА
совались товаром. Злоумышленники от-
влекли, заговорили продавщицу и убеди-
ли её спуститься в подсобное помещение 
за другим товаром. Воспользовавшись 
недолгим отсутствием, они быстро откры-
ли кассу, забрали все деньги и скрылись. 

6 февраля вечером на Заводском про-
езде неизвестные украли детскую коляску. 
Ущерб для заявительницы значительный. 
Есть информация, что в тот день в районе 
Заводского проезда видели цыган. Если 
вы располагаете информацией по этому 
делу, пожалуйста, сообщите в милицию. 
Конфиденциальность гарантируется. 

Наркотикам – бой!
В ходе оперативно-розыскного ме-

роприятия 31 января сотрудники уголов-
ного розыска задержали молодого чело-
века, который пытался продать гашиш. А 
6 февраля ранее судимый мужчина был 
задержан за распространение героина. 
Несколько лет назад за аналогичное пре-
ступление он уже попадал в заключение. 
Но, отсидев, снова взялся за старое. 

Банда обезврежена
Сотрудниками уголовного розыска со-

вместно с ФСБ и УСБ была проведена уни-
кальная операция по задержанию лиц, 
которые занимались похищением людей 
и вымогательством денежных средств. 

В декабре 2010 года эти преступники 
похитили и удерживали протвинца с це-
лью получить выкуп. В тот раз, совершив 
злодеяние, преступники ухитрились по-
лучить крупную сумму денег. Но на этом 
банда не остановилась. 3 февраля они 
приехали повторно, позвонили в квар-
тиру и представились милиционерами. 
Один из преступников действительно 
был милиционером. Когда хозяин квар-

тиры открыл дверь, они ворвались в по-
мещение, снова избили потерпевшего 
и отобрали деньги. Это особо тяжкое 
преступление классифицируется как раз-
бойное нападение группой лиц по пред-
варительному сговору с проникновением 
в жилище. 

Сотрудники ФСБ, УСБ и уголовного 
розыска располагали предварительной 
информацией, вовремя среагировали и 
задержали бандитов на месте преступле-
ния. 

Горе-ремонтники
На Молодёжном проезде в одной 

из квартир произошёл пожар. На место 
возгорания выехала бригада МЧС. При 
выяснении обстоятельств и причин про-
изошедшего оказалось, что этажом выше 
работники МУП ЖКХ проводили ремонт-
но-сварочные работы, в результате кото-
рых внизу загорелось потолочное покры-
тие. Из-за неосторожности потерпевшему 
причинён материальный ущерб на сумму 
60 000 рублей.

К сведению протвинцев
Общественный совет при ГУВД по Мо-

сковской области объявляет об открытии 
общественной приёмной. С февраля 2011 
года помимо электронной приёмной, 
размещённой на медиа-портале ГУВД по 
Московской области и личного приёма 
населения руководством ГУВД для полу-
чения информации о фактах нарушения 
законных прав граждан сотрудниками 
подмосковной милиции, а также сбора 
благодарностей и предложений по улуч-
шению работы ОВД Подмосковья, члены 
общественного совета при ГУВД по Мо-
сковской области начинают проводить 
приём граждан. 

Для обращения в общественный 
совет при себе необходимо иметь доку-
мент, удостоверяющий личность и запол-
ненную анкету-обращение. Для подачи 
жалобы также необходим документ, под-
тверждающий факт обращения в ОВД, 
либо органы прокуратуры. 

Алла Воронина

Приём граждан членами 
общественного совета бу-
дет осуществляться каждый 
третий четверг месяца с 
15.00 до 18.00 по адресу: г. 
Москва, Лурасовский пере-
улок, дом 11. 

Проезд: метро «Чистые 
пруды», далее любым трам-
ваем до остановки «Казар-
менный переулок».

Предварительная запись 
на личный приём осущест-
вляется ежедневно по теле-
фону: 

(495) 609-84-74.
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Для меня, депутата Совета 
депутатов г.Протвино, основ-
ной задачей  является - улуч-
шение качества жизни моих 
избирателей. Кроме этого, 
моя позиция в плане выполне-
ния любых обязательств, как 
со стороны Совета депутатов, 
руководящих работников, так 
и со стороны служащих – до-
бросовестное и внимательное 
отношение к делу. 

Теперь перейдем к сути 
дела. В 2008 году была разра-
ботана муниципальная про-
грамма по благоустройству 
городского округа Протвино 
на 2008-2010 годы.

Часть программы по бла-
гоустройству улиц Ленина, 
Гагарина, Дружбы, Школьной 
и Лесного бульвара, а также 
внутридворовых проездов 
в плане асфальтирования, 
замены бордюрного камня, 
колодцев, дождеприемников, 
устройства автобусных оста-
новок около магазина «Акро-
поль» и напротив магазина 
«Юбилейный» выполняло МУ-
АТП «КВАР». Работы были вы-
полнены на общую сумму 26 

Прямой разговор

Дело о 23 миллионах

Так, например:
Если среднерыночная цена щебня в 

2008 году составляла 650-00 рублей куб.
м,  то МУАТП «КВАР» приобретало у под-
рядных организаций по 1100-00 рублей 
куб.м. Асфальт приобретался по цене от 
1900-00 рублей до 2304-00 рублей за тон-
ну, большую часть асфальта купили по 
цене 2304-00 рублей за тонну.

Редакция газеты открывает цикл публикаций о работе депутатов Совета де-
путатов городского округа Протвино. В этих материалах мы постараемся расска-
зать, чем живут и что делают народные избранники для улучшения жизни своих 
избирателей. Сегодня  депутат Совета депутатов Александр Анатольевич Рохман 
расскажет о депутатском расследовании, связанном с благоустройством города 
Протвино.

А.А.Рохман,   
депутат Совета депутатов Протвино,
председатель городского отделения 

партии «Справедливая Россия»

миллионов рублей.
Под муниципальную гаран-

тию администрации города 
МУАТП «КВАР» получило кре-
дит в банке «Возрождение» 
в размере 23 миллионов ру-
блей, а в качестве залога город 
предоставил кафе «Калинка» 
- муниципальное имущество, 
находящееся на федеральной 
земле. То есть, если кредит 
не вернут, банк заберет кафе 
«Калинка». 

В 2010 году бюджет го-
рода заплатил 4 миллиона 
416 тысяч рублей, в 2011 году 
должен будет заплатить 2 мил-
лиона 915 рублей, а в общей 
сложности в течение 2 лет - 7 
миллионов 331 тысяча рублей 
банку «Возрождение» за об-
служивание кредита МУАТП 
«КВАР». При этом, еще раз 
подчеркну, муниципальный 
долг не уменьшился ни на ко-
пейку. Он просто переходит из 
года в год и никуда не денется 
– эти деньги рано или поздно 
придется отдавать из бюджета 
города. 

Вернемся к выполнению 
работ по благоустройству. 

Оказывается,  не имея соб-
ственных сил и средств, МУАТП 
«КВАР» наняло подрядную ор-
ганизацию ООО «КС-Строй», 
которая и выполнила эту ра-
боту. Таким образом, работы 
по благоустройству выполни-
ла сторонняя организация, и 
деньги ушли из нашего города. 

Кроме этого,  согласно 
муниципальному контракту, 
заключенному в 2009 году, 
МУАТП «КВАР» гарантирова-
ло, что в течение 2 лет с до-
рожным полотном ничего не 
случится, но летом 2010 года 
на улице Ленина уже  латали 
дыры в асфальте. 

Собрав необходимые доку-
менты, я провел депутатскую 
проверку вышеупомянутого 
контракта. В результате чего 
обнаружились следующие 
факты: МУАТП «КВАР» в ходе 
выполнения данного контра-
кта получило от подрядчика 
(ООО «КС-Строй») и оплати-
ло 1512,97 тонн материалов 
(асфальт), а Администрации 
города передало 1096,1 тонн 
материалов (асфальт), что на 
416,87 тонн меньше, чем по-
лучило от подрядной органи-
зации. 

Также при составлении  
сметной документации были 
заложены затраты на достав-
ку материала (асфальта) до 

склада на расстояние 30 км., 
а подрядчик ООО «КС-Строй» 
включил в смету дополнитель-
ные затраты на доставку на 
расстояние 100км. 

Таким образом, руковод-
ство МУАТП «КВАР» оплатило 
подрядчику  лишние 416,87 
тонн  и дополнительную до-

ставку на сумму 947112-66 
рублей. Причем, лишний ас-
фальт  (416,87 тонн) не был ис-
пользован или вообще не был 
получен.

Что касается асфальта и 
щебня, то их закупку МУАТП 
«КВАР» производило по завы-
шенным ценам. 

При рачительном подходе 
к делу на этом можно сэконо-
мить кругленькую сумму.  Хочу 

заметить, что асфальт - это не 
тот материал, который можно 
положить на склад и хранить 
длительное время,  как ще-
бень или песок.  

Что же делать в такой си-
туации? 

Любое начатое дело не-
обходимо всегда доводить 

до логического завершения, 
и дело о 23 миллионах будет 
продолжаться. Проверка длит-
ся второй год, и некоторым 
может показаться, что все 
канет в бездну. Ничего подоб-
ного! 

Будет проверено также и 
выполнение других контра-
ктов, обеспеченных креди-
тами под муниципальные га-
рантии. 

По словам представителей 
Федеральной службы безопас-
ности, подделки по отлаженным 
каналам поставлялись в субъ-
екты Российской Федерации. 
Так, в прошлом году в Ульянов-
ске задержали студента одного 
из вузов, который, предъявляя 
поддельное удостоверение со-
трудника ФСБ, предлагал за воз-
награждение посодействовать 
в устройстве на работу в органы 
госбезопасности. Теперь он два 
с половиной года будет осваи-
вать тюремные университеты. 
Липовые удостоверения регу-
лярно «всплывают» в Дагестане, 
Ингушетии, Северной Осетии, 
Кабардино-Балкарии, Чечне. В 
сентябре прошлого года в Урус-
Мартановском районе респу-
блики был задержан А. Мусаев, 
у которого при обыске обнару-
жили оружие. При задержании 
он представился сотрудником 
УФСБ по ЧР, предъявив фальши-
вое удостоверение. С помощью 
таких вот лжеудостоверений, 
считают оперативные сотрудни-
ки ФСБ, преступникам удаётся 
провозить через милицейские 
посты оружие и взрывчатку 
для совершения терактов в ре-
спубликах того же Северного 
Кавказа.

Безопасный город

Поддельные удостоверения «силовиков»
Изготовление и сбыт поддельных служебных удостоверений работников ФСБ, 

МВД, прокуратуры и других силовых структур пресекли сотрудники управления 
Федеральной службы безопасности по Москве и Московской области. Высокое 
качество товара обуславливало цену. Заплатив от 30 до 300 тысяч рублей (в зави-
симости от должности и звания), любой желающий мог перевоплотиться в опера с 
Петровки или генерала контрразведки. Но в роли покупателя выступил настоящий 
оперативный сотрудник ФСБ, поэтому ближайшие несколько лет членам интерна-
циональной преступной группы, штамповавшим «крутые корочки» в частных мо-
сковских квартирах, придётся провести за решёткой.

Москва - город контрастов, 
и наряду с достопримечатель-
ностями в ней расположены 
органы законодательной и ис-
полнительной власти, силовые 
министерства и ведомства. 
Неудивительно, что люди, за-
мышляющие преступления или 
страдающие комплексом не-
полноценности, стараются об-
завестись «крутым» служебным 
удостоверением, чтобы в нуж-
ный момент почувствовать себя 
первым после бога. Во время 
планового рейда сотрудников 
ФСБ по выявлению поддель-
ных удостоверений работников 
правоохранительных органов 
на посту ДПС был задержан 
Армен Хачатрян, который, судя 
по липовым корочкам, служил 
во многих силовых структурах. 
А в багажнике его автомашины 
обнаружили карабин «Сайга», 
травматический пистолет и два 
массивных ножа. Как оказалось 
позже, Хачатрян козырял соот-
ветствующими удостоверениями 
не только на дороге. Представля-
ясь то генералом ФСБ, то генера-
лом Федеральной службы РФ по 
контролю за оборотом наркоти-
ков, обещал клиентам решить 
любые проблемы, связанные с 
безопасностью их бизнеса.

Спрос, как известно, рож-
дает предложение. В том числе 
и на подобные лжезвания и 
лжеудостоверения. По словам 
оперативников ФСБ, подделыва-
ют удостоверения и сотрудников 
Администрации Президента РФ, 
и Федерального Собрания РФ. 
Высоким качеством при этом 
отличаются в основном поддель-
ные удостоверения работников 
Федеральной службы безопас-
ности.

В начале декабря 2010 года 
был арестован «генерал-лейте-
нант» Вадим Островский. «Спа-
лил» его один из клиентов (ему 
Островский справил «отличную» 
ксиву сотрудника ФСБ), слишком 
рьяно доказывавший гаишникам 
свою принадлежность к спец-
службе. В квартире Островского 
оперативники обнаружили око-
ло тысячи заготовок для про-
изводства «липовых корочек». 
Причём, кроме изготовления 
удостоверений, видимо стараясь 
помимо денег обрести ещё и из-
вестность не меньше, чем име-
нитый однофамилец, делец при-
сваивал генеральские звания, 
обещал помочь с поступлением 
в Академию ФСБ и создавал раз-
личные центры содействия спец-
службам, правда, лишь на бу-

маге. Когда Островского брали, 
он был ещё в «роли» - дескать, 
находится на спецзадании. От-
резвел, когда зачитали обвине-
ние по 327-й статье Уголовного 
кодекса РФ - «подделка, изго-
товление или сбыт поддельных 
документов», которая предпо-
лагает лишение свободы на срок 
до трёх лет. Кому ещё помогал 
Островский и за сколько, разби-
раются следователи. По словам 
оперативников, именно такие 
поддельные документы часто ис-
пользуются преступниками. На-
пример, у членов одной группи-
ровки, нападавшей в прошлом 
году на инкассаторов, на всякий 
случай были припасены липовые 
удостоверения. Бывали случаи, 
когда подобные лжегенералы 
предлагали свою «помощь» и 
бизнесменам, и политикам. А 
получив гонорар, испарялись.

Практически в одно время с 
Островским был задержан Миха-
ил Беридзе, торговавший долж-
ностями и финансировавший 
преступные группировки в Гру-
зии. По документам он числился 
помощником сенатора и пред-
лагал помощь в трудоустройстве 
в Госдуму и Совет Федерации. 
Арестовали Беридзе с поличным 
в Москве при получении аванса 
за очередную фиктивную долж-
ность помощника заместителя 
председателя Совета Федера-
ции. При себе у него нашли 80 
тысяч долларов, а во время 
обыска в квартире изъяли боль-
шое количество бланков с фак-
симильными подписями, при-
надлежащими членам Совета 

Федерации, а также чиновникам 
различного уровня. Услуги тру-
доустройства у Беридзе стоили 
примерно 200 тысяч долларов. 
При этом он использовал под-
дельные печати и бланки и осу-
ществлял торговлю должностями 
не только в Московском реги-
оне, но и в Иркутской области, 
Якутии и Ставропольском крае. 
Ему предъявлено обвинение по 
159-й статье Уголовного кодекса 
РФ, часть 4 - «Мошенничество, 
совершённое организованной 
группой в особо крупном раз-
мере». А это, как говорил незаб-
венный Глеб Жеглов, «по десятке 
на душу населения»...

Стоит ли рисковать свободой 
ради мимолётной наживы на 
подобного рода фальшивках 
- каждый решает для себя сам. 
Такой «бизнес» не только ослож-
няет жизнь честным гражданам, 
которые подвергаются атакам 
преступников с липовыми удо-
стоверениями работников спец-
служб в кармане, но и дискре-
дитирует органы Федеральной 
службы безопасности, затрудняя 
проведение оперативно-служеб-
ной деятельности настоящим 
сотрудникам. Поэтому никакого 
снисхождения подобным дель-
цам ждать не стоит. Однако если 
человек одумается и добро-
вольно сдаст поддельные удо-
стоверения сотрудников право-
охранительных органов в любую 
территориальную приёмную 
ФСБ, в соответствии со статьёй 
31-й Уголовного кодекса РФ к 
уголовной ответственности он 
привлечён не будет.

По материалам пресс-службы УФСБ
по Москве и Московской области
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- Инфекционное отделение городской 
больницы на данный момент переполнено. 
В день фиксируем около 50-ти вызовов вра-
чей. Тогда как в обычные дни – около 30. Все 
это говорит о том, что ситуация с вирусными 
инфекциями в городе довольно тяжелая. К 
сожалению, рост заболеваемости пока еще 
продолжается, - сообщает такую неутеши-
тельную статистику нашему корреспонденту 
главный врач Протвинской городской боль-
ницы Юрий Семенович Подольский.

Болеют сейчас многие – от малышей до пожилых 
людей. Мало кто рад подобной ситуации, разве что не-
радивые школьники – любители прогулов. Долго ли еще 
будет продолжаться эта эпидемия? Как избежать болез-
ни? А если уж заболел, то чем и как лечиться? Все эти во-
просы волнуют сейчас любого здравомыслящего челове-
ка, и каждый решает их для себя по-своему. Между тем, 
протвинские медики дают ответ с точки зрения науки. 
Юрий Семенович Подольский в очередной раз, пользу-
ясь случаем, затронул тему вакцинации протвинского 
населения. Как известно, далеко не все наши жители 
приветствуют подобный метод, считая его бесполезным 
или даже опасным для здоровья. Но со статистикой вряд 
ли поспоришь:

- Ни одного летального случая по России в прошлом 
году не зафиксировано у людей, которые были привиты 
от гриппа. А из тех, кто скончался во время эпидемии, 
поверьте, их достаточно много, привитых не было. За-
давая себе вопрос, прививаться или нет, надо очень 
хорошо подумать!

Но, несмотря на опасения работников здравоохра-
нения города, грипп в Протвино зафиксирован лишь в 
единичных случаях. В основном, недомогания жителей 
связаны с традиционной в холодное время года ОРВИ. 

Актуально

Наши медики
во всеоружии перед гриппом!

Свиного гриппа и летальных исходов не зафиксировано 
в городе и подавно. Но это, считают медики, отнюдь не 
повод вести себя беспечно и пренебрегать превентив-
ными мерами. В противовес официальной медицине 
давно уже выступает альтернативное мнение – лечиться 
надо народными средствами. Но насколько они эффек-
тивны?

- Как показывает практика, профилактика народны-
ми средствами, к сожалению, не эффективна. Результат 
их действия на организм доказать невозможно, - делится 
размышлениями Подольский. - Многие пациенты, пере-
пробовав все известные им средства, все равно обраща-
ются к нам, потому что, несмотря на все их усилия, бо-
лезнь продолжает развиваться. Как можно не допустить 
болезни? Не контактировать! Но вряд ли это возможно. 
Конечно, у наших детей, к счастью, очень крепкое здо-
ровье. Но при контакте с больными заболевают и самые 
здоровые.

Как рассказал Юрий Семенович, большинство наших 
горожан все-таки не занимаются самолечением, а обра-
щаются к врачам, понимая, что медпомощь необходимо 
оказать вовремя. 

А наши врачи, в свою очередь, всесторонне готовы 
оказать такую помощь протвинскому населению.

- Специально, на случай возникновения эпидемии у 
нас есть определенные лекарственные запасы. Мы гото-
вы к приему большого количества больных. В больнице 
достаточное количество современных аппаратов искус-
ственной вентиляции легких.

Между прочим, протвинскому здравоохранению 
значительную помощь постоянно оказывают многие 
предприниматели города. Например, за счет ООО 
«Веда» приобретены лекарственные препараты против 
гриппа на довольно значительную сумму. Предприятие 
«ТехноЛайн» по необходимости предоставляет авто-
мобиль для участковых терапевтов, которые просто не 

успели бы обойти все адреса по вызовам.
- Мы очень благодарны предпринимателям за по-

мощь с их стороны. Все это делается исключительно для 
наших пациентов, - добавляет Юрий Семенович.

Но, несмотря на положительные моменты, всем 
известно, что в больницу лучше все-таки не попадать и 
оставаться здоровым. Но как долго нам еще опасаться 
инфекции и постоянно быть на чеку, остерегаясь гриппа 
и простуды? 

- Прогнозировать ситуацию довольно сложно, - ком-
ментирует Подольский. – Обыкновенно, это одна-две 
недели. Скорее всего, в ближайшее время произойдет 
спад числа заболеваний. Но после этого ожидаем новый 
виток. Грядет резкое похолодание. Обычно такое по-
нижение температуры влечет и спад заболеваемости. 
Мало кто болеет в сильные морозы. А оттепель – как раз 
самое удачное время для развития эпидемии.

Татьяна Черникова

Африканская чума свиней 
впервые была выявлена в на-
чале 20 века в Южной Африке. С 
тех пор эта болезнь распростра-
няется по всему миру, нанося 
огромный экономический ущерб 
странам. Добралась инфекция 
недавно и до России. 

В этом году случаи заболевания аф-
риканской чумой свиней были заре-
гистрированы в Санкт-Петербурге, в 
Ленинградской и Ростовской областях, 
Ставропольском и Краснодарском краях. 
Сейчас существует риск заражения живот-
ных и близлежащих территорий. Это мо-
жет привести к тяжёлым последствиям: с 
прилавков магазинов исчезнет свинина, 
цены на мясо резко возрастут, люди ли-
шатся привычных продуктов питания, 
а предприниматели понесут огромные 
материальные убытки. В сложившейся 

Чем опасна африканская чума свиней

С 31 января по 6 февраля на территории Про-
твино сотрудники ГИБДД выявили 197 нарушителей 
Правил дорожного движения, в том числе — 4 води-
теля, которые управляли транспортным средством 
в состоянии алкогольного опьянения, 2 — не имели 
права управления, 3 водителя совершили выезд на 
сторону дороги, предназначенную для встречного 
движения, скорость превысили 19 водителей, 15 
— не предоставили преимущество пешеходам на 
нерегулируемом пешеходном переходе, 10 человек 
оказались нарушителями из числа пешеходов, 14 
водителей нарушили правила перевозки детей. За 
минувшее время произошли 15 дорожно-транс-
портных происшествий (ДТП). К счастью, обошлось 
без пострадавших.

1 февраля в 15.30 нарядом ДПС на Рыночном 
проезде г.Протвино за нарушение ПДД была пред-
принята попытка остановить легковую автомашину 
«Опель Астра». Водитель данной автомашины 
требование инспектора ДПС об остановке проигно-
рировал и попытался скрыться в сторону ул.Мира. 
На перекрестке ул.Мира и ул.Школьной он не спра-
вился с управлением и совершил наезд на снежный 
вал. Им оказался 33-х летний житель города Сер-
пухов, ранее лишенный права управления и на-
ходившийся  в состоянии алкогольного опьянения. 
При дальнейшем разбирательстве выяснилось, что 
данный гражданин угнал эту автомашину с одной 
из автомоек г.Серпухов. По данному факту ведется 
расследование.

А.А.Веселов,
ст.инспектор по ИАЗ ОГИБДД ОВД

по городскому округу Протвино,
старший лейтенант милиции

ГИБДД сообщает 

ситуации необходимы серьёзные превен-
тивные меры. 

Заразиться инфекцией могут свиньи 
всех возрастов от больных животных, 
которые являются вирусоносителями, 
например, птиц, грызунов, клещей, мух, 
вшей и т.д. 

Большая часть заболевших афри-
канской чумой свиней умирает от этого 
вируса. Но если даже свинья благопо-
лучно переболела и осталась в живых, 
то она всё равно остаётся навсегда виру-
соносителем и создаёт угрозу здоровым 
животным. Поэтому, в случае появления 
очага инфекции, уничтожают всё больное 
поголовье животных, ликвидируют всех 
свиней в радиусе 20 км от него. 

Государственный ветеринарный ин-
спектор Протвино Ольга Владимировна 
Королёва ещё раз предупреждает всех 
владельцев подсобных хозяйств, что нуж-
но обязательно предоставлять поголовье 

свиней для проводимых ветслужбой вак-
цинаций (против классической чумы сви-
ней, рожи); содержать поголовье только 
закрытым (в базах, сараях), не допускать 
свободного выгула свиней на территории 
населённых пунктов, особенно в лесной 
зоне; обрабатывать свиней и помещение 
для их содержания от кровососущих на-
секомых (клещей, вшей, блох), постоянно 
бороться с грызунами; не завозить сви-
ней без согласования с Госветслужбой; не 
использовать необезвреженные корма 
животного происхождения, особенно 
боенские отходы в рационах свиней; 
ограничить связи с неблагополучными 
территориями; немедленно сообщить 
обо всех случаях заболевания свиней в 
государственные ветеринарные учреж-
дения по зонам обслуживания. Только 
соблюдая эти правила, можно сохранить 
здоровье животных и избежать матери-

альных потерь.
Несмотря на то, что африканская чума 

свиней для человека опасности не пред-
ставляет, нужно быть внимательными и 
не покупать свинину «с рук». Неизвестно 
откуда привезли это мясо, возможно, оно 
заражено вирусом африканской чумы, 
некачественное и небезопасное.

Предприниматели, торгующие сви-
ниной, обязательно должны проверять 
ветеринарные сопроводительные до-
кументы. 

По возникающим вопросам, за кон-
сультациями, за помощью в оказании 
лечебных и диагностических услуг до-
машним и сельскохозяйственным живот-
ным можно обратиться в Протвинскую 
участковую ветеринарную лечебницу, ко-
торая работает ежедневно с 9.00 до 19.00 
с перерывом с 13.00 до 13.30.

Алла Воронина

Новости города

Об организации общественных работ 
в г.Протвино в  2011 году
В соответствии с Законом Российской Федерации от 19.04.1991 г. 

№1032-1 «О занятости населения в Российской Федерации», 
постановлением Правительства Российской Федерации от 
14.07.1997 г. №875 «Об утверждении Положения об организации 
общественных работ», постановлением Правительства Россий-
ской Федерации от 14.12.2009 г. №1011 «О предоставлении 2011 
году субсидий из федерального бюджета бюджетам субъектов 
Российской Федерации на реализацию дополнительных меро-
приятий, направленных на снижение напряженности на рынке 
труда субъектов Российской Федерации», в целях снижения на-
пряженности на рынке труда, а также реализации мероприятий 
по организации и проведению общественных работ

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Признать утратившим силу постановление Главы города 

от 11.03.2010г. №207 «Об организации общественных работ в 
г.Протвино в  2010 и 2011 годах.

2.Организовать в 2011 году в г.Протвино совместно с Госу-
дарственным учреждением Московской области Серпуховский 
центр занятости населения (далее - Центр занятости) обще-
ственные работы по направлениям в соответствии с Перечнем 
(приложение).

3.Рекомендовать руководителям организаций независимо 
от форм собственности:

3.1. Создавать дополнительные рабочие места для органи-
зации общественных работ в соответствии с Перечнем (при-
ложение);

3.2.Сообщать в Центр занятости о возможности проведения 
общественных работ и заявлять вакансии на временные рабо-
чие места;

3.3. Осуществлять прием граждан на общественные работы 
только по направлениям Центра занятости.

4.Рекомендовать Центру занятости:
4.1.Информировать зарегистрированных в Центре заня-

тости граждан о видах организуемых общественных работ и 
порядке их проведения, условиях, режимах и оплате труда при 
выполнении этих работ; 

4.2.Направлять граждан, зарегистрированных в Центре за-
нятости, с их согласия, на общественные работы в соответствии 

ГЛАВА ГОРОДА ПРОТВИНО
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 08.02.2011 № 64

с Перечнем (приложение) и в соответствии с заключенными с органи-
зациями договорами о совместной деятельности по организации и 
проведению общественных работ.

5.Общему отделу (Зубрицкая Е.А.)  настоящее постановление с при-
ложением направить в ГУ МО Серпуховский центр занятости населения 
и для опубликования в газету «Протвино сегодня».

6.Начальнику управления делами Администрации Телющенко В.И. 
направить   настоящее постановление с приложением для размещения 
в сети Интернет на городском сайте.

7.Контроль за исполнением настоящего постановления возложить 
на заместителя главы Администрации – начальника управления здра-
воохранения и социальной политики Минаева В.М.

Глава города А.В. Баженов
Приложение 

к постановлению Главы города
от 08.02.2011г.№_64

ПЕРЕЧЕНЬ
 НАПРАВЛЕНИЙ ОБЩЕСТВЕННЫХ РАБОТ

1. Строительство автомобильных дорог, их ремонт и содержание, 
прокладка водопроводных, газовых, канализационных и других ком-
муникаций.

2.  Проведение сельскохозяйственных, мелиоративных работ, ра-
бот в лесном хозяйстве.

3. Заготовка, переработка и хранение сельскохозяйственной про-
дукции.

4.  Строительство жилья, реконструкция жилого фонда, объектов 
социально-культурного назначения, восстановление историко-архитек-
турных памятников, комплексов, заповедных зон.

5.  Обслуживание пассажирского транспорта, работа организации 
связи.

6.  Эксплуатация жилищно-коммунального хозяйства и бытовое 
обслуживание населения.

7. Озеленение и благоустройство территории, развитие лесопар-
кового хозяйства, зон отдыха и туризма.

8.   Уход за престарелыми, инвалидами и больными.
9. Обеспечение оздоровления и отдыха детей в период каникул.
10.   Организация сбора и переработки вторичного сырья и от-

ходов. 
11. Проведение мероприятий общественно-культурного назначе-

ния (перепись населения, спортивные соревнования, фестивали и т.д.).
12. Другие направления трудовой деятельности.

Заместитель главы Администрации – 
начальник управления здравоохранения 

и социальной политики В.М. Минаев


